



Javier Irizar junto a Juan de Dios Izquierdo y un poco más atrás el consejero de Economía, Hernández Perlines.

bía dado como seguro que su cese era inmediato. Lo avisé desde estas páginas, esas informaciones que aparecían en algunos diarios había que ponerlas en cuarentena, la capacidad política mostrada por **Pedro Valdecantos** en esos ca-

sos resulta increíble. Y ciertamente en esta ocasión el cese estaba en la mesa del despacho del ministro del Interior.

Una especial querencia muestra **Alfonso Guerra** en los inicios de campaña con **Toledo**. **Guerra** inaugura la se-

de regional del PSOE en lo que es un acto electoral. **Madrid** está cerca no sólo para desplazarse el vicepresidente del Gobierno sino también para que lo hagan los periodistas políticos de la prensa nacional. **Guerra** el lunes marcará la línea de campaña del PSOE.

Donde se despejó la incógnita finalmente fue en **Guadalajara**, **Javier Irizar**

Pedro Valdecantos; delegado del Gobierno, no será cesado.

ha perdido el último cargo representativo que le quedaba. Fue senador, fue presidente de las Cortes regionales y es por poco tiempo alcalde de **Guadalajara**. La moción de censura entre el PP: y el CDS le apearán del sillón; pero lo llamativo, quizá, es el poco énfasis del comunicado de solidaridad para con él elaborado por la ejecutiva regional del PSOE.

DICHO PARA NO SER CONTADO

Dos veces le pidieron la dimisión. Por dos veces se ha pedido desde la calle Génova, donde se encuentra la sede nacional del PP, a **Arturo García Tizón** que presente su dimisión como presidente Regional. Ante la actitud de no aceptar irse por las buenas algunos destacados dirigentes del PP en **Castilla-La Mancha** han presionado para que fuera nombrada una gestora; pero todo ha quedado paralizado hasta después del 15 de junio. Mientras tanto el nombre de **Gervasio** o **Martínez Villaseñor**, seguido muy de cerca del de **Francisco Cañizares**, aparecen como posibles sustitutos.

Director general optimista con lo que tiene encima. Hay quienes ven en una misma botella que está medio llena o que está medio vacía. Algo similar le ocurre a **José Manuel Aragón**, director general de la Función Pública de la Junta. Para justificar que el tribunal de **Albacete** no haga más que dictar sentencias en contra de la Junta, dijo a funcionarios de la Consejería con satisfacción que tan sólo perdía un 30 por 100 de los recursos.

Problemas de protocolo. El protocolo puede crear serios problemas, sobre todo cuando se trata de visitas reales. En **Toledo**, para la inauguración del Teatro de Rojas, a punto se estuvo de tirar un tabique para solucionar el problema de quienes tenían que estar junto a la Reina. El consejo fue dado por la Casa Real puesto que así se había solucionado el mismo problema en la inauguración de otros teatros.